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ANFRAGE 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffs GHN-45-Beschaffung 

Da laut Informationen aus dem BMLV die Beschaffung von 
Haubitzen und damit ein weiterer AUfrüstungsschritt vor der 
Türe stehen, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

ANFRAGE 

1. Wann wird über die Beschaffung entschieden? 

2. Welche Anbote wurden bisher eingeholt? 

3. Ist es richtig, daß außer von der Firma Noricum von 
keiner anderen Firma ein Angebot eingeholt wurde ? 

4. stimmt es, daß dafür von der US-Army ein Anbot über die 
Lieferung von M 109 erstellt wurde ? 

5. stimmt es, daß das Angebot der US-Army um 200 Millionen 
SChilling unter dem von Noricum liegt ? 

6. Wenn nein, wie groß ist die Differenz zwischen beiden 
Anboten ? 

7. Wieviele GHN-45 sollen beschafft werden? 

8. Wie hoch ist der geplante Investitionsaufwand für 
Haubitzen? 

9. Spielen bei einer möglichen AUftragserteilung an Noricum 
auch außermilitärische Motive eine Rolle ? 

10. Können Sie ausschließen, daß die Noricum vor ihrem 
Verkauf noch mit einern staatlichen Auftrag versorgt 
werden seIl, um die Noricum überhaupt vcrkfiuflich zu 
machen .., 

11. Hat es über die Haubitzenbeschnffung Gespräche zwischen 
-:..~,.""_.~ ür;,·:.:~ ~t:~m Bundesminister für Öffentliche wirtschaft 
;sgeben ? 

12. Wenn ja, was wollte der Bundesminister für Öffentliche 
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wirtschaft von Ihnen ? 

13. Von wem sind Anbote zur Kampfwertsteigerung der M 109 
des Bundesheeres eingeholt worden? 

14. Wem wird der Auftrag erteilt? 

15. Um wieviel überschreitet das Anbot des Auftragnehmers 
das des Billigstbieters ? 
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